

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari pembahasan-pembahasan tersebut diatas maka dapat kami simpulkan sebagai berikut :

- a. Al Qur'an adalah kitab suci yang memiliki nilai mu'jizat yang diturunkan kepada Nabi Muhammad saw melalui perantara Malaikat Jibril untuk disampaikan kepada umat manusia dengan tujuan untuk dijadikan sebagai pedoman dalam tata kehidupan umat manusia. Dan cara untuk menyampaikan ajaran Allah tersebut maka untuk lebih memudahkan manusia - agar dapat lebih mudahnya yaitu melalui kisah-kisah yang terdapat dalam Al Qur'an. Kisah-kisah Al Qur'an adalah : Pemberitahuan Al Qur'an tentang masalah-masalah yaitu - hal ikhwal umat terdahulu dan peristiwa-peristiwa yang pernah terjadi pada masa yang telah lalu.
- b. Hikmah adanya kisah dalam Al Qur'an adalah sebagai bukti akan kerasulan Nabi Muhammad, dengan menegaskan bahwa Al Qur'an adalah wahyu dari Allah, untuk menjelaskan bahwa agama yang dibawa oleh para Nabi sebelumnya adalah sama, untuk menerangkan bahwa Allah pada akhirnya akan menolong Nabi-nabiNya dan menghancurkan mereka yang mendustakannya. Dan untuk meringankan beban yang dirasakan oleh Nabi Muhammad dan kaumnya dari permusuhan kaum kafir.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran yang dapat kami utarakan sehubungan dengan permasalahan-permasalahan tersebut diatas, yaitu :

1. Mudah-mudahan dengan adanya Skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada para pembacanya, baik itu dari segi agama pengetahuan tentang Al Qur'an dan mudah-mudahan dapat menambahkan pula pengetahuan tentang Al Qur'an dan ilmu-ilmu - Al Qur'an yang salah satunya yaitu kisah-kisah dalam Al Qur'an.
2. Mudah-mudahan dengan adanya tambahan tentang ilmu-ilmu - Al Qur'an tersebut dapat memberikan manfaat bagi pembaca pada umumnya dan dapat memberikan manfaat pada diri saya pribadi.
3. Demikian saran-saran yang dapat kami berikan, mudah-mudahan dengan adanya manfaat tersebut kita dapat lebih memahami Al Qur'an dan dapat mengambil hikmah dari itu semua . Serta menjadikan Al Qur'an sebagai pedoman dalam Tata-kehidupan kita. Amin.

Penutup

Alhamdulillah dengan mengucapkan syukur kehadirat Allah SWT. karena dengan rahmat hidayah dan karunia-Nyalah kami dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Mudah-mudahan - hasil dari penulisan skripsi ini dapat memberikan manfaat. Amin.